

PUBLICIDAD

11 | **Dólar Oficial - Argentina** 138.30 ▲ +0.44% | **BRF (Brazil Foods)** 3.21 ▲ +0.31% | **BTC/USD** 20,380.65 ▲ +1.02% | **ETH/USD** 1,583.03 ▲ +2.39% | **Visa** 202.33 ▼ -0.

🔍 Seleccione un país ^

Bloomberg Línea

Suscribirse

Ingresar

A FALK MEDIA Property



Las noticias del día

Mercados

Cripto

Latinoamérica

Tecnología

Negocios

Bloomberg Green

Economía

Estilo de vida

Innovación



COLOMBIA

Ecopetrol en la era Petro: ¿Qué cambia en la empresa más grande de Colombia?

11 | **Dólar Oficial - Argentina** 138.30 ▲ +0.44% | **BRF (Brazil Foods)** 3.21 ▲ +0.31% | **BTC/USD** 20,380.65 ▲ +1.02% | **ETH/USD** 1,583.03 ▲ +2.39% | **Visa** 202.33 ▼ -0.

🔍 Seleccione un país ^

Bloomberg Línea

Suscribirse

Ingresar

A FALK MEDIA Property



Las noticias del día

Mercados

Cripto

Latinoamérica

Tecnología

Negocios

Bloomberg Green

Economía

Estilo de vida

Innovación



COLOMBIA

Ecopetrol en la era Petro: ¿Qué cambia en la empresa más grande de Colombia?

■ La empresa navega por su mejor año financiero y el precio de la acción viene al alza desde que Petro asumió el poder. Por ahora no hay cambios trascendentales



(Bloomberg/Ivan Valencia)

Por **Daniel Guerrero**

30 de agosto, 2022 | 04:00 am

Tiempo de lectura: 3 minutos

Últimas cotizaciones

Dólar	BVC	Nasdaq	BTC/USD
4,372.37	8,050.00	12,017.67	20,380.84
▼ -0.68%	▲ +0.12%	▼ -1.02%	▲ +1.02%

Bogotá — El Gobierno de Gustavo Petro en Colombia inició con la promesa de acelerar la transición del país hacia energías más limpias y restándoles peso a las energías fósiles.

Aunque se espera que **Ecopetrol** lidere **dicho proceso desde el Gobierno, por ahora, no se han impulsado cambios en el cómo opera la compañía.**

Síguenos en las redes sociales de Bloomberg Línea

Colombia: [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#)

PUBLICIDAD

Twitter enfrenta riesgo político y legal en caso de delator



Mercedes compró este fabricante de motores para darle una ventaja a los vehículos eléctricos de AMG



El Impacto de la Inflación en la comida rápida



Las cuatro acciones del Gobierno de Luis Abinade para República Dominicana en los próximos años



Convirtiendo algas en productos de belleza sostenibles



PUBLICIDAD

LAS ÚLTIMAS

MUNDO
El Atlántico reportará su primer agosto sin huracanes desde 1997



ACTUALIDAD
Cinco claves que debes saber para comenzar este martes



PUBLICIDAD

El objetivo de Petro es que **Ecopetrol** pase a ser la empresa líder de las energías limpias en Colombia. De hecho, una de sus grandes apuestas y una de sus promesas en campaña, fue la de no firmar nuevos contratos para la exploración de hidrocarburos.

Para los expertos el gas tendrá que ser un actor fundamental en la transición energética de Colombia, **pues este tendrá que cumplir la tarea de respaldar todos los proyectos de energías eólica, biomasa, solar, etc.**

PUBLICIDAD

"Para la industria del gas todas las fuentes son bienvenidas siempre y cuando brinden confiabilidad a los más de 37 millones de colombianos que dependen y se benefician del gas", dijo Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas tras una reunión con la nueva ministra de **Minas y Energía**, Irene Vélez.

VER + **Al Moody's le preocupa el alto riesgo de refinanciación que tiene Ecopetrol**

Apenas días antes de que Petro asumiera como presidente Ecopetrol y Petrobras confirmaron el descubrimiento de una acumulación de gas natural con el pozo exploratorio Uchuva-1, perforado en aguas profundas en Colombia, a 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta, con una columna de agua de aproximadamente 830 metros.

El pozo Uchuva fue perforado en el bloque Tayrona, en el que Petrobras es operador con una participación 44,4% y **Ecopetrol** tiene el restante 55,6%.

"Este descubrimiento es muy significativo **para Ecopetrol y Colombia porque ratifica la importancia del Caribe como una de las principales fuentes de gas para nuestro país.** Nos satisface mucho abrir esta nueva frontera en una zona cercana a Chuchupa-Ballenas, campos de gas que han marcado la historia de nuestras operaciones costa afuera por cuatro décadas y han contribuido de forma importante con la "gasificación" del país. Es una gran noticia para las más de 10 millones de familias colombianas que hoy usan el gas en su vida diaria", dijo el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

PUBLICIDAD

Para la industria del gas este puede ser un aliado del gobierno de Petro con miras a cumplir las metas en materia de reducción de la pobreza.

"El gas natural puede ser un acelerador de las metas de Gobierno en términos de reducción de la pobreza, seguridad alimentaria, transición energética, **lucha contra el cambio climático, así como la aceleración industrial que propone el presidente Petro**", agregó Murgas.

PUBLICIDAD

GUATEMALA

El pedal de la movilidad eléctrica encamina a Guatemala hacia un futuro más verde



PODCASTS

Rubinstein no devaluará "por ahora", los dólares de la minería y sigue el desplome bursátil



PODCASTS

La Estrategia de IDIA: Qué sigue para Unifin, buques de guerra van a Taiwan y habrá KitKat vegano



PUBLICIDAD

Bloomberg Green

El pedal de la movilidad eléctrica encamina a Guatemala hacia un futuro más verde



Ayuda estatal a combustibles fósiles se eleva a casi US\$700.000 millones en 2021



Musk dice que se necesita más gas y petróleo en transición a energías renovables



Diversifican uso de gas propano en tres proyectos agroindustriales en Guatemala



PUBLICIDAD

Del mismo modo, Irene Vélez, ministra de Minas y Energía, dijo que "nosotros ratificamos nuestro **compromiso con la transición energética, pero la haremos con 3 énfasis: que sea justa, segura y técnicamente responsable.** Para este Gobierno es clave la soberanía energética y por ello estamos comprometidos con no generar dependencias y eso incluye darles un uso adecuado a nuestros recursos y eso incluye el gas".

VER + ¿Dólar en Colombia le encareció a Ecopetrol la producción de petróleo?

Desde que Petro ganó las elecciones (19 de junio de 2022) las acciones de la petrolera han perdido un 10,4%. Pasó de \$2.760 a \$2.472. No obstante, no se puede atribuir en su totalidad a la victoria de Petro, pues durante esos días se produjeron también decisiones de la administración Duque que tuvieron relación con la compañía.

PUBLICIDAD

Una de esas decisiones, y una de las más cuestionadas, fue la reforma estatutaria que propusieron extraordinariamente a la Asamblea para permitir que el periodo de los miembros de junta sea de 4 años y no de 2 años.

Si se revisa únicamente el comportamiento **de la acción desde cuando Petro asumió el mando, se ha producido una valorización del 6,78%.**

Recientemente la petrolera entregó estados financieros del segundo trimestre en donde se observa que acumula ganancias por más de \$17 billones en lo que va del año, pero pese al récord de utilidades su nivel de endeudamiento es considerado alto y **la agencia calificadora Moody's le rebajó su nota de evaluación base, a pesar de que le mantuvo el grado de inversión en Baa3.**

 Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**

 Regístrate aquí para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.

[Ecopetrol](#)

[Dividendos](#)

[Bloomberg Línea](#)

[Bloomberg Línea Colombia](#)

[Las noticias del día](#)

[Gustavo Petro](#)



Daniel Guerrero

Periodista y máster en comunicación política y estratégica. Especializado en periodismo económico. Anteriormente coordinador editorial de la agencia de noticias Primera Página y ex periodista macro en el diario Portafolio.



PUBLICIDAD



© Copyright, Bloomberg Línea | Falco Media

Secciones

[Actualidad](#)

[Mercados](#)

[Finanzas Personales](#)

Términos de uso

[Política de privacidad](#)

[Términos de suscripción](#)

[Tecnología](#)

Negocios

[Sobre Falco Media & Bloomberg LP | Bloomberg Línea](#)

partnerships@bloomberglinea.com